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ATA No 009 

DESCRIÇÃO SEÇÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 11 DE OUTUBRO DE 2019. 
 

PRESIDÊNCIA ANTÔNIO LISBOA DA SILVA 

SECRETÁRIO MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE 
 

VEREADRES 
PRESENTES 

ANTÔNIO LISBOA DA SILVA, DAMIANA MARIA DA SILVA, IDALGO 
JÚNIOR FERNANDES,MARIA DEUSILENE DE OLIVEIRA 

SILVA,ROMÁRIO LIMA, FRANCISCO FABIANO DIAS, MANOEL 
CARLOS LOPES DE MORAIS, MARIA BETANIA DA SILVA 

CAVALCANTE. 
 

AUSENTES MARIA ALDENI NAZÁRIO FERNANDES, 
 1 

ABERTURA 
 2 

Às 17h20 (dezessete horas e vinte minutos) do dia 11 de outubro de 2019, iniciou-se a Sessão 3 

Ordinária da Câmara Municipal de Major Sales/RN, no Plenário “Vereador Francisco Antonio da 4 

Rocha”. O Presidente, Antônio Lisboa da Silva, invocando o nome de Deus, declarou aberta a 5 

Sessão. No inicio dos trabalhos Legislativo, o Presidente solicitou a Vereadora Maria Damiana 6 

que lesse o salmo 01 da Bíblia Sagrada. Em seguida o Presidente colocou em votação a dispensa 7 

da leitura da ata, visto que todos os vereadores já estavam cientes do conteúdo da ata, a 8 

dispensa da leitura da mesma foi aprovada por unanimidade, e em seguida foi submetida a ata 9 

da sessão anterior a votação no Plenário da Câmara que a aprovou por unanimidade. Não 10 

havendo trabalhos a serem apresentados. O Presidente Antonio Lisboa da Silva, solicitou a 11 

primeira Secretária Maria Betania, que realizasse a leitura do ofício de Nº077/2019 de autoria 12 

da Secretaria de Saúde, que vem apresentando o Relatório Resumido da Execução 13 

Orçamentária do 4º Bimestre (julho e agosto), informou ainda que o RREO ficaria disponível aos 14 

Vereadores na secretaria da Câmara. Continuando com a leitura dos trabalhos, a primeira 15 

Secretária fez a leitura do ofício de Nº 129/2019 Referente ao Projeto de Lei de Nº 016/2019 de 16 

autoria do Poder Executivo Municipal, que dispõe do Orçamento Financeiro para o Exercício de 17 

2020 do Município de Major Sales. Em sequencia, o Presidente encaminhou os projetos 18 

apresentados as comissões competentes. Em continuidade, Presidente Antonio Lisboa, solicitou 19 

a primeira Secretária que lesse o Parecer de nº 020/2019, da Comissão de Constituição e 20 

Justiça, Referente ao Projeto de Resolução de nº 005/2019, de Autoria da Mesa Diretora desta 21 

Casa, que vem Criando a Escola do Legislativo no Município de Major Sales, o Presidente 22 

Antonio Lisboa colocou em votação o projeto de Resolução de nº 005/2019, e foi aprovado por  23 

unanimidade, e em sequência, o presidente Antonio Lisboa solicitou a primeira secretária que 24 

realizasse a Leitura do Parecer de nº 021/2019, referente ao Projeto de Lei de nº 015/2019, que 25 

dispõe das Garantias das Crianças e Adolescentes Vítimas ou Testemunha de Violência, o 26 

mesmo foi submetido em votação e foi Aprovado por unanimidade. Em sequência, o Presidente 27 
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relembrou aos Pares que, a Capacitação que será realizada na Cidade do Apodi, no dia 18 de 28 

outubro de 2019, é data que coincide com o dia da Sessão Ordinária, diante desta informação, 29 

coloco em votação no Plenário, para que a participação no evento de Capacitação no dia 18 de 30 

outubro venha valer como registro de presença da Sessão Ordinária com previsão para o dia 31 

18/10/2019. Fica claro também, que a ausência na Capacitação na Cidade do Apodi valerá 32 

como ausência na lista de presença da Sessão Ordinária que esta prevista para o dia 18 de 33 

outubro de 2019. Quem for contrário a sua aprovação, manifeste-se. Aprovado por 34 

unanimidade. O presidente salientou ainda, que a Câmara disponibiliza carro para levar todos 35 

os Vereadores para o evento na Cidade do Apodi, com saída às 05:45 da manhã na praça da  36 

Igreja matriz de Major Sales. Continuando os trabalhos, o Presidente Antonio Lisboa solicitou a 37 

primeira secretária que lesse o Parecer de nº 022/2019, da Comissão de Constituição e Justiça, 38 

referente ao Projeto de Lei de nº 017/2019, de autoria do Executivo Municipal, que vem 39 

regulando o sistema e registro de preços em licitações, após a leitura o presidente colocou o 40 

projeto de nº 017/2019 em votação e foi aprovado por unanimidade, em continuidade, o 41 

presidente Antonio Lisboa solicitou a primeira secretária que lesse os Ofícios Circulares de nº 42 

001/2019 e 002/2019 de autoria de Mesa Diretora, que vem solicitando as coligações 43 

partidárias que indiquem membros e suplentes para compor a comissão de Ética e Decoro 44 

Parlamentar. Após a leitura dos ofícios Circulares, os membros da coligação PSDB, PSD E PP, 45 

escolheram como titular a senhora Vereadora Maria Deusilene de Oliveira Silva, e como 46 

suplente, o Vereador Manoel Carlos Lopes de Morais. o MDB por ter maioria no plenário, 47 

escolheu como titulares a Vereadora Maria Betania da Silva Cavalcante e a Vereadora Maria 48 

Damiana da Silva, e como suplentes, o Vereador Idalgo Junior Fernandes e o Vereador 49 

Francisco Fabiano Dias. O Presidente facultou a palavra aos vereadores que quisessem si 50 

manifestar. Momento em que o vereador Manoel Carlos fez uso da palavra cumprimentando a 51 

todos os presentes e reforçar novamente algumas cobranças que tem feito e não obteve 52 

resposta, como o caso da instalação do Raio X no Hospital Maternidade Mãe Tetê que está a 53 

vários meses, sem servir a população do nosso município. Quero aqui também cobrar da 54 

Gestão Municipal uma explicação com relação a não conclusão da obra da construção do 55 

pórtico em desacordo com o projeto original e que já fez diversas cobranças e nunca obteve 56 

resposta por parte da Gestão Municipal. Outra questão que merece explicações, por parte da 57 

Secretaria de Saúde, e é uma questão grave a respeito da coleta de material dos pacientes, 58 

para realizar exames que estão pagando pela realização dos mesmos, dentro da instituição. 59 

Também quero aqui estava acompanhando a publicação de uma portaria 134/2019, sobre a 60 

instalação de um processo administrativo que vai avaliar a situação desses servidores que estão 61 

aposentados e continua em suas atividades e quer deixar claro que esse procedimento é da 62 

gestão municipal e não dos vereadores. Outro questionamento que as pessoas continuam 63 

reclamando a falta de veículos para deslocamentos para fazer exames em outros municípios. 64 

Pede explicação por parte da Secretaria de Saúde. Já que o município recentemente vez pregão 65 

presencial para leiloar veículos... Como si justifica essa falta de veículos? Espero que seja 66 

resolvido essa situação, pois si não for ter solução desses problemas, vou levar ao 67 

conhecimento do Ministério Público. Com a palavra o Presidente comunicou ao vereador 68 

Manoel Carlos e aos demais presentes que levaria ao conhecimento da Gestão Municipal os 69 

seus questionamentos e pediu que elaborasse seus requerimento formalmente e que a Câmara 70 

estaria aberta de 07h:00 ao 12h:00. Não havendo mais orador, o Presidente Antonio Lisboa da 71 

Silva encerrou a Sessão. Estavam presente no plenário, naquele momento, conforme foi 72 

constatado pela verificação nominal, os Edis: ANTÔNIO LISBOA DA SILVA ,MARIA BETANIA DA 73 

SILVA CAVALCANNTE,DAMIANA MARIA DA SILVA,MARIA DEUSILENE DE OLIVEIRA SILVA, 74 

MANOEL CARLOS LOPES DE MORAIS, IDALGO JUNIOR FERNANDES,FRANCISCO FABIANO DIAS 75 

E ROMÁRIO DE LIMA. A sessão foi encerrada pelo Presidente às 17:h40mim (dezessete horas e 76 

quarenta minutos). Para constar, foi lavrada esta Ata, que vai assinada pelos Senhores 77 

Presidente, Vice-Presidente, 1o e 2o Secretários da Mesa da Câmara e pelos Edis. 78 
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 80 

_________________________________________ 81 

Antônio Lisboa da Silva 82 

PRESIDENTE 83 

 84 

___________________________________ 85 

Damiana Maria da Silva  86 

VICE-PRESIDENTE 87 

 88 

_________________________________________ 89 

Maria Betânia da Silva Cavalcante 90 

1o SECRETÁRIO 91 

 92 

__________________________________ 93 

Maria Deusilene de Oliveira silva 94 

2o SECRETÁRIO 95 

 96 

________________________________ 97 

Francisco Fabiano Dias 98 

VEREADOR(A) 99 

  100 

 101 

________________AUSENTE______________________ 102 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 103 

VEREADOR(A) 104 

 105 

_______________________________________ 106 

Romário de Lima 107 

VEREADOR 108 

 109 

_____________________________________ 110 

Manoel Carlos Lopes de Morais 111 

VEREADOR(A) 112 

 113 

________________________________ 114 

IDALGO JÚNIOR FERNANDES 115 

VEREADOR(A)  116 

 117 

  118 


